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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, solicita al Poder Ejecutivo, por 

intermedio del Ministerio de Seguridad o del organismo que corresponda, para que se sirva 

proceder a informar sobre los siguientes puntos que a continuación se detallan: 

1.- Que atento al último anuncio del Gobernador de la Provincia de Santa Fe, Maximiliano 

Pullaro, en lo que respecta a la licitación para la compra de 5 mil cámaras de seguridad con 

inteligencia artificial para la Ciudad de Rosario, es de nuestro interés conocer cuál es el 

presupuesto para con el que cuenta la provincia para dicha implementación y ejecución.- 

2.- Si en dicho presupuesto se contempla la mantención, conservación y buen 

funcionamiento de las mismas.- De cuanto es el mismo.- 

3.- Si se realizó llamado a licitación y habiendo sido anunciado el mismo, cual es el proceso 

para la implementación y ejecución de esta disposición.- 

4.- Se explique así también, si la inversión se encuentra incluida dentro del presupuesto 

aprobado en la Ley de Presupuesto para el periodo 2024.- 

I 

/( - Amalia Granata 
Diputada Provincial 

SANTA FE 



CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Que es de público y notorio conocimiento que el pasado 13 de Agosto de 2024, el 
Gobernador Maximiliano Pullaro, estuvo presente en el acto de conmemoración por el 170º 
aniversario de la creación de la Policía de la Ciudad de Rosario.- 

Que en el discurso brindado por nuestro Gobernador, hizo repaso de las acciones llevadas 
a cabo por su gobierno durante los primeros meses de gestión en materia de seguridad, 
pero insistió en un anuncio que ya había hecho mención en otras oportunidades, y es el 
que nos detenemos en el presente pedido de informe.- 

Decimos que nos detenemos en él, ya que ratifico la compra de cinco mil cámaras de 
vigilancia con inteligencia artificial para Rosario, con un presupuesto de 50 millones de 
dólares que se va a invertir con el fin de "seguir garantizando mejores niveles de 
seguridad".- 

Que nada tenemos en contra de que se garantice la seguridad a los ciudadanos en la 
Ciudad de Rosario, por lo contrario velamos por ello, atento a los innumerables casos y 
acontecimientos delictivos y trágicos provenientes del narcotráfico, pretendiendo así 
también una policía firme y sin condicionamientos, ni abusos de poder, pero siempre que 
los mismos se respeten en el marco de la ley y de nuestra Constitución. 

Existiendo muchísimas otras necesidades también, y otras formas de combatir la 
inseguridad siendo esto un gasto extremo como el que se pretende, es que es de nuestro 
interés que el Poder Ejecutivo conteste el presente pedido de informe, ya que es nuestra 
función de legisladores que debemos hacernos eco de las preocupaciones de los 
ciudadanos.- 

Amalia Granata 
Diputada Provincial 

SANTA FE 
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